

BAB I PENDAHULUAN

Berdasarkan ketentuan di perguruan tinggi yang mewajibkan mahasiswa untuk melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL), yang merupakan syarat mahasiswa Politeknik STTT Bandung dalam menyelesaikan pendidikannya. Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini dilaksanakan untuk memenuhi kebutuhan mahasiswa, agar mahasiswa mengetahui dan dapat mempelajari tentang kegiatan yang dilaksanakan di lembaga/perusahaan secara langsung, sehingga hal tersebut dapat menjadi bekal bagi mahasiswa pada saat memasuki dunia kerja.

Laporan kerja praktik ini disusun sebagai bentuk pertanggung jawaban setelah selesai melaksanakan praktik kerja lapangan, yang dilaksanakan selama 64 (enam puluh empat) hari kerja di tempat produksi Alisa Listiawati yang berlokasi di Jl. Papanggungan no. 20A Kiaracondong Bandung. Praktik Kerja Lapangan ini berlangsung dari tanggal 03 Oktober s.d 15 Desember 2016.

Butik Vereztha memproduksi gaun pengantin dengan ciri khas pada bagian rok yang dibuat berlapis (*layer*). Produksi busana pengantin di Butik Vereztha dibuat berdasarkan pesanan pelanggan (*customer*) dan koleksi yang di buat berdasarkan keputusan desainer sendiri. Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di Butik Vereztha, mahasiswa fokus pada bagian produksi. Bagian produksi mencakup; pembuatan desain busana, pembuatan pola, proses penjahitan, dan pemasangan aplikasi payet.

Masalah atau kendala yang dihadapi yaitu, kurangnya informasi mengenai pemasaran produk, dan harga pasti dari jenis-jenis gaun busana muslim, sehingga pada laporan tidak terdapat harga sewa maupun harga jual gaun.

Laporan pada Laporan Kerja praktik ini terdiri dari 5 bab diantaranya; Bab I Pendahuluan yang menjelaskan latar belakang praktik lapangan, dimana dilaksanakannya praktik lapangan, waktu yang digunakan untuk melaksanakan praktik lapangan, kendala yang dihadapi dan sistematika penulisan. Bab II Bagian Umum Perusahaan menjelaskan tentang keadaan perusahaan seperti; Perkembangan perusahaan, struktur organisasi, tugas masing-masing tenaga kerja sesuai pekerjaannya, pembinaan karyawan, pengupahan, dan fasilitas

karyawan. Bab III Bagian Produksi membahas tentang Perencanaan produksi merupakan konsep yang dibuat sebelum produksi dilaksanakan yang bertujuan untuk mengefisiensikan waktu, material, dan menentukan target kualitas dan kuantitas. Bab ini juga membahas tentang jalannya proses produksi di Butik Vereztha, pemeliharaan dan perbaikan mesin, serta pengendalian mutu dari mulai bahan baku hingga produk jadi. Bab IV Diskusi membahas tentang permasalahan yang terjadi di tempat praktik lapangan, permasalahan yang akan diangkat adalah “Menentukan Periode sewa Produk”. Bab ini menjelaskan tentang latar belakang, identifikasi masalah, dan pembahasan pemecahan masalah. Bab V Penutup memberikan pembahasan kesimpulan dan saran–saran dari masalah yang dipaparkan pada bab IV (empat).

